

## **PROGRAMA DE ACCIÓN**

***Propuesta Política*** tiene un Programa de Acción general y uno adaptado al bienio **2010-2011**.

Nuestros ejes rectores permanentes son:

- La promoción de métodos para que la ciudadanía tenga acceso pleno a la información pública. Esta ruta es el camino más seguro para combatir la corrupción y aumentar la eficacia del gobierno y los partidos. Esto supone la capacitación de grupos ciudadanos en la búsqueda de información.
- Alentar investigaciones que detecten las carencias del sistema democrático que se está construyendo en México. Entre otros temas estaría la crisis de la representatividad que hay entre ciudadanía y partidos, las razones por las que los legislativos muestran tantas carencias y los obstáculos a la transparencia.
- Impulsar la participación ciudadana en la gestión gubernamental.
- Promover políticas para la protección del ambiente.
- Fortalecer y defender una cultura incluyente de todas las personas sin discriminación por razón de sexo, pertenencia étnica, orientación sexual, edad, creencias religiosas o políticas, condición social y física, clase social o nivel educativo, enfoques ideológicos o pertenencia a partidos políticos.
- Impulsar campañas permanentes de educación informal y cursos y talleres para la formación ideológica y política de los afiliados, militantes y simpatizantes para participar en los procesos electorales, así como contribuir a su formación integral en materia de derechos ciudadanos, ética política y protección ambiental.
- Combatir el desprestigio de la vida pública. Esto incluye la promoción de medidas para que los partidos asuman las consecuencias de ser entidades de interés público que reciben financiamiento público.
- Consideramos igualmente importante una cultura de transparencia entre los organismos civiles, algunos de los cuales han incorporado vicios que lastran la democracia.

## **PROGRAMA DE ACCIÓN PARA 2010 - 2011**

**La coyuntura del próximo bienio estará por la discusión de la Reforma Política y por elección en 14 estados del país. Consideramos indispensable concentrar el trabajo de Propuesta Política en la capacitación a la ciudadanía y partidaria. Para lo cual buscaran convenios con instancias de la sociedad civil.**

**La capacitación se dará de la siguiente manera:**

- **A dirigentes sociales para que tengan una mejor capacidad para representar y defender los intereses de la ciudadanía.**
- **A Militantes partidarios de izquierda para que tengan un discurso mas sostenido en materia de Derechos humanos y democracia**